



上田市立東小学校  
学校だより

# 望と勇

令和5年7月7日

No. 10

《東小学校ホームページ》 [www.school.umic.jp/higashi/](http://www.school.umic.jp/higashi/) もご覧ください。(最新情報ほぼ毎日更新中)

風になびく七夕短冊飾り 挨拶が響き 笑顔が輝く 学校を願って



中央渡り廊下には  
児童会企画による  
全校七夕の短冊飾り



1年生は生活科の学習で  
クラスごと七夕の短冊飾り

## 宿泊的行事5学年湯ノ丸高原学習に行ってきました！

～烏帽子岳登山・飯盒炊さん・キャンプファイヤー・橋恋湖土資料館・鬼押し出し～

学年スローガン：東小 PRIDE



マナー・協力・助け合い・あきらめない  
みんなで高原学習を成功させよう



# 地域に開かれた学校から地域と共に歩む学校へ! ひんがし応援隊の学校支援活動が一気に加速



5年高原学習では登山は初めてというお子さんばかり。体力等の個人差が大きく、集団でのペースでは、どうしても遅れてしまうお子さんも出てきてしまうため、登山支援ボランティアを急遽募集。当日は、看護師資格をもつ方を含む8名の登山支援ボランティアの方が一緒に登山。サポートを受けながら、参加児童全員が烏帽子岳山頂まで登り切ることができました。感謝の気持ちでいっぱいです。



6年家庭科のエプロンづくりでは、ミシン操作支援ボランティアを急遽募集。各授業に学校運営委員の方、中央公民館広報より応募した方、6年保護者の方、他学年保護者の方等2~4名程度の方が常時支援に入っていておられます。担任一人では、各グループへの支援が一斉にできずに待たせてしまうことも多いのですが、支援ボランティアのサポートを受け、実にスムーズ。感謝の気持ちでいっぱいです。



合唱班・管楽器班の課外活動にも、外部講師として学校運営委員の方(学区在住・元学校長・元音楽教師)にご指導いただいています。合唱班は、NHK合唱コンクールに向け、管楽器班は、長野県バンドフェスティバルに向け、この時期の活動は一気に熱を帯びてきています。放課後、合唱班・管楽器班が隔週で指導を受け、音楽の質を高めています。

7月3日(月)~7日(金)までの夕方、八十二銀行の方々が毎日日替わりで10名ずつ、校庭整備・主に草取りを行ってくれています。八十二銀行の地域貢献ボランティア活動の一環で、昨年引き続き行っていておられます。下校時に子どもたちからの「ありがとうございます」の声かけに、疲れもふつとぶとおしゃってくれています。ありがとうございます。



## 1学期いっぱいプールでの水泳学習を満喫!



「プール開き」での学校長の話は以下の3点  
 ①「体づくり」健康な体をつくりましょう  
 ②「命を守る」方法を身に付けましょう  
 ③自分の「力」を伸ばす「チャレンジ」をしましょう  
 子どもたちは1学期いっぱいプールでの水泳学習を満喫しています。連日歓声が聞こえてきます。